



## 一学期が終了

### 授業日数 69日

四月八日にスタートした平成二十三年度の一学期が終了します。台風六号の影響で、一日遅れて、本日七月二十一日に終業式を行うというハプニングもありましたが、授業日数は当初の予定通り、六十九日となりました。この間、教科学習を中心とした教育活動をほぼ計画通りにこなすことが出来ました。その中で、なんととっても子どもたちが元気に登校できたことがうれしいことです。

教科学習については、新学習指導要領の実施により、学習内容が増加しているのですが、昨年度までの移行期間の取り組みもあって、おおむね計画通りに学習することが出来ました。しかし、学習内容の精選も含めたより効果的な学習計画のあり方について検討していく必要があると考えていま

す。また、学習内容を確実に定着させるために、放課後の補習等も重要になってきます。その一環として、夏休み中に各学級単位での補習の実施を計画しています。参加の必要な児童については、必ず参加するように各家庭でのバックアップをお願いします。

子どもたち一人ひとりがいろんな成果と課題を持ってこの一学期を終了するわけですが、その成果と課題は「連絡簿」により保護者の皆さまにお伝えさせていただきます。いつも同じことになりませんが、保護者の皆さまには、必ずこの連絡簿をじっくりとご覧いただき、「ほめる」ことを大切にしながら、子どもさんの一学期のがんばりを評価してください。そのことが、今後の向上の大切なステップになりますので、よろしく

### 非行防止教室

#### キッズサポートスクールを実施

7月15日、県警察本部の非行防止教室「キッズサポートスクール」を実施しました。広小小学校では例年行っているもので、今回も非行防止という観点で、2年生「友だちのものを持ち帰る」、5年生「ゲーム攻略本を万引きする」ということについて、生活安全部少年課の2名の方に指導していただきました。いい学習が出来ました。



2年生



5年生

お願いします。さらにお願いは続きます。これから始まる夏休み、長いようでも、過ぎてしまえば短いものです。一日一日を大切に、子どもたちの毎日の生活が規則正しいものになるように、各家庭でのチェックをお願いします。決まった時間に宿題をしたり、家のお手伝いをしたり、学校での補習に参加したり、プール遊泳に参加したり等々、規則正しく有意義な一日であったかどうかの



エックです。それと、交通事故や水の事故等、子どもたちの命に関わるような事故が起きないように子どもたちの安全についてもチェックをお願いします。二学期の始業式は八月二十五日です。子どもたちが元気に登校できるようにと願っています。

### 学習ボランティア

五年生の家庭科の裁縫の授業に、四名の学習ボランティアの方に来ていただき、玉どめのやり方等を教えていただきました。



### 育友会環境整備作業

8月21日(日) 午前7時~9時

雨天時8月28日(日)に延期

運動場の草引き等

保護者の皆さま ご参加よろしく